



In sehr kurzer Vorbereitungszeit, unter der Leitung von OK-Präsident Martin Lüscher, wurde der Grossanlass aufgegleist.

FOTOS ZVG

WYNAU | 14./15. JUNI: 22. SCHWEIZER MEISTERSCHAFTEN DER PONTONIERE – 1000 WETTKÄMPFERINNEN UND WETTKÄMPFER ERWARTET

Die Tücken der Wynauer Aare werden selektionieren

Nach 10 Jahren wagen sich die Wynauer-Pontoniere ein weiteres Mal an einen Grossanlass – konkret an die SM 2014. In sehr kurzer Vorbereitungszeit, unter der Leitung von OK-Präsident Martin Lüscher und seiner Crew, wurde die erste OK-Sitzung am 20. August 2013 abgehalten. Es entstand ein kompakter, fairer, aber technisch anspruchsvoller und auch für die Zuschauer interessanter Parcours in unserem Trainingsgelände.

Nach dem 35. Eidg. Pontonierwettfahren und der 11. Schweizermeisterschaft ... im Jahre 2003, das sicher noch jedem Fan des Pontoniersportes in bester Erinnerung ist, führt der PSV Wynau am 14. und 15. Juni die 22. Schweizer Meisterschaft der Pontoniere durch. Es haben sich 40 Sektionen des Schweizerischen Pontoniersportverbandes und 1000 Wettkämpferinnen und Wettkämpfer angemeldet. Die Pontoniere Wynau sind bestrebt, zwei spannende Wettkampftage und eine tolle Beach-Party am Samstagabend für Jung und Alt zu bieten. Erwartet werden rund 2500 Festbesucher.

Mit seinen heiklen Wasserläufen ...
... hat das Wettkampfgelände in Wynau seine Tücken. Hier sind neben einer guten Kondition auch das Auge und die feine Klinge des Steuermanns gefragt. Um zuoberst auf dem Podest stehen zu können, bedarf es neben einer sehr guten körperlichen Fitness, eine solide Technik und ein geübtes Auge. Ein gut eingespieltes Team im Schiff, das die Stärken und Schwächen seines Partners kennt oder eben Kameradschaft durch und durch, sind ebenso wichtig, um den sportlichen Erfolg einfahren zu können. Dass die Jungpontoniere ihr Handwerk von ihren älteren und erfahrenen Kamera-

Sie sind herzlich willkommen

Wir heissen die Einwohner und Einwohnerinnen von Wynau und den angrenzenden Gemeinden, wie auch alle Gäste, Freunde, Fans und Sympathisanten an der 22. Schweizermeisterschaft der Pontoniere bei uns an der Aare herzlich Willkommen. Unsere Organisation verdient Ihren Besuch bei uns an der Aare im Oberaargau! **BEAT LÜSCHER**

den erlernen, versteht sich von selber. Der Verband lebt von solchen Grossanlässen. Sie sind nötig, um die Aufmerksamkeit einer breiteren Bevölkerung zu wecken. Mit der sportlichen Tätigkeit wird in eindrücklicher Art und Weise aufgezeigt, was die, Milizarmee auszeichnet: Professionalität im Nebenamt. Mit der guten Verankerung in der Bevölkerung und dem starken Know-how, werden Transfer zwischen Gesellschaft und Armee gesichert.

Durch die stets gute Zusammenarbeit ...

... mit dem Lehrverband G/Rttg durfte der Veranstalter auch dieses Mal seine grosse Hilfe beim Aufbau-, Rettungsdienst während dem Wettkampf und Abbau des Wettkampfgeländes in Anspruch nehmen. Nur dank der sehr raschen Erteilung der Bewilligungen in allen Instanzen war dies möglich. Im Weiteren halfen auch die diversen zivilen Amtsstellen mit, diese Anliegen schnell zu bewilligen. Das OK und der Verein wissen dies zu schätzen und bedanken sich an dieser Stelle bei allen zivilen und militärischen Instanzen.

Um aber einen Anlass wie eine Schweizer Meisterschaft durchfüh-

ren zu können, bedarf es weitaus mehr. Die Wettkampfstätte muss hergerichtet werden. Für das leibliche Wohl muss für die Wettkämpfer, Kampfrichter und Funktionäre wie auch für die Festbesucher gesorgt sein und zu guter Letzt müssen Schlafplätze organisiert werden. Und schon Monate vor dem eigentlichen Event gilt es, Sponsoren zu suchen, mit Behörden zu verhandeln und Bewilligungen einzuholen. Für das leibliche Wohl wird der Club Kochender Männer aus Wynau besorgt sein.

Gastgeber eröffnet den Wettkampf am Freitagabend, 19.45 Uhr

Am Freitag, 13. Juni, treffen die Kampfrichter ein und erhalten durch die TK-SPSV und den Wettkampfcchef die letzten Instruktionen. Die Pontoniere Wynau werden den Wettkampf am Freitagabend um 19.45 Uhr offiziell eröffnen und bestreiten, hoffentlich vor einem grossen einheimischen Publikumsaufmarsch und grosser Fangemeinde. Die Festwirtschaft wird ca. um 18 Uhr eröffnet. Der Festplatz wird wie immer im Kellenboden rund ums Vereinshaus sein. Die Birchstrasse inklusive Hüttenrain wird als Einbahnstrasse signalisiert während dem Festwochenende, damit eine Seite als Parkplatz genutzt werden kann.

Das Organisationskomitee und der Pontoniersportverein Wynau entschuldigen sich schon heute für die Unannehmlichkeiten und dankt den betroffenen Anwohnern für ihr Verständnis.

Das Organisationskomitee und die Pontoniere Wynau bedanken sich jetzt schon bei der Einwohnergemeinde Wynau, Burgergemeinde Wynau, den Sponsoren, Inserenten und Preisponsoren für ihre Unterstützung.

BEAT LÜSCHER



Mit seinen heiklen Wasserläufen hat das Wettkampfgelände in Wynau seine Tücken. Hier sind neben einer guten Kondition auch das Auge und die feine Klinge des Steuermanns gefragt.



Mit dem Anlass wird in eindrücklicher Art und Weise aufgezeigt, was die Milizarmee auszeichnet.